

Schwarzenfelder und Stullner „Minis“ wollen hoch hinaus

Stulln. (mr) Ministranten sind natürlich mutig: Beim Zeltlager der Ministrantenschar aus Schwarzenfeld und Stulln jüngst im Stullner Pfarrgarten stand auch ein Ausflug in den Hirschauer Kletterpark auf dem Programm. Viele der etwa 50 Mädchen und Buben schwangen sich durch die Baumwipfel am Monte Kaolino, wagten sich auch an die schwierigen Routen ran, die anderen genossen derweil ein paar Stunden im Freibad.

Gemeindereferent Markus Seefeld hatte mit vielen Helferinnen und Helfern aus den Pfarrgemeinden wieder ein tolles Programm zusammengestellt. Natürlich wurden die Minis bestens mit Essen ver-



Beim Zeltlager der Ministranten aus Schwarzenfeld und Stulln stand auch ein Ausflug in den Hirschauer Kletterpark auf dem Programm.

Bild: Seefeld/exb

sorgt. Pfarrer Heinrich Rosner feierte mit den Kindern und einigen Eltern am Abend einen Gottesdienst im Pfarrgarten und zeigte auch beim Volleyball sein Talent. Und bei einer Schnitzeljagd durch Stulln

konnten die Jugendlichen auch ihr kirchliches Wissen unter Beweis stellen. Vor allem die Jüngsten taten sich da hervor. Es wurde gegrillt, gespielt und vor allem viel gelacht. Und es zeigte sich auch eines: Mi-

nistranten sind immer hart im Nehmen. Der Regen zwischendurch konnte ihnen nichts anhaben. Und wem es wirklich zu nass wurde, der bekam dann im Pfarrheim schnell trockene Füße.